

Sportanlage bleibt Baustelle

Generalversammlung des SV Gottenheim / Björn Streicher als Vorsitzender wiedergewählt

Gottenheim. Eigentlich sollte die Sportanlage des SV Gottenheim (SVG) kein Thema mehr sein, doch sie beschäftigt Gemeinde und Verein noch immer. „Von außen macht sie einen guten Eindruck“, sagte der Vorsitzende des Vereins, Björn Streicher, auf der Generalversammlung des Sportvereins am vergangenen Freitagabend. „Aber der Rasen ist immernoch nicht bespielbar, beim Kunstrasenplatz lösen sich Verklebungen, im Gebäude sind Risse und die Haustechnik funktioniert auch nicht richtig.“

Bürgermeister Volker Kieber berichtete, es laufe ein Beweissicherungsverfahren, allerdings sehr schleppend. Ein Gutachter müsse im Frühjahr erst den Rasenplatz besichtigen, bevor darauf gespielt werden dürfe. Der Projektsteuerer mache die Subunternehmer verantwortlich. Der wiedergewählte Beisitzer des SVG Joachim „Mauschel“ Maier wünschte eine Begehung des Geländes durch den Gemeinderat. Kieber sah darin „kein Problem“, allerdings sei der Gemeinderat sowie



Fußballerin Sara Griesbaum, Björn Streicher und Sunja Noack (von links) freuen sich über ein erfolgreiches Vereinsjahr 2012. Foto: wor

so gut informiert. Im Tätigkeitsbericht von Schriftführerin Sunja Noack wurde deutlich, wie aktiv Gottenheims größter Verein ist (901 Mitglieder). Vom Bezirkspokalenspiel, über den Fasnachtsumzug bis zum Hahleriafest - überall ist der Sportverein aktiv dabei. Allerdings seien immer die selben Helfer aktiv, merkte Streicher an. Beim Bezirkspokalenspiel verzeichnete der SV einen Zuschauerrekord. Wegen dieser Einnahmen meldete Rechner

Bernd Kiefer ein positives Geschäftsjahr. André Kuhm berichtete, dass die 1. und 2. Fußballmannschaft beide auf dem vierten Tabellenplatz in den Winter gingen. Trainer der 1. Mannschaft bleibt Michael Hornecker, der im Juli 2012 zum SVG kam. Stephanie Erschig, die auch nächstes Jahr die Damenmannschaft betreuen wird, verlas den Jahresbericht der Damenfußballmannschaft, die heuer ihr 20-jähriges Jubiläum feiert. Die Trainer And-

reas Herrmann und Ingo Ochsenhirt führten die Kreisliga-A-Mannschaft an die Tabellenspitze. Die Verbandsliga-Mannschaft steht auf Platz 6.

Elke Selinger berichtete vom Kinderturnen unter der Leitung von Petra Nönninger, das von 44 Kindern besucht wurde. Ebenfalls im Angebot ist das Mutter-Kind-Turnen. 19 Damen besuchten 2012 das Damenturnen unter der Leitung von Elke Selinger. Durchschnittlich 24 Personen nehmen an dem neuen Angebot Zumba teil. Die Trainerinnen absolvieren regelmäßig Fortbildungen.

Der Bericht der „Alten Herren“ fiel kurz aus: Es gebe keine Tabelle und das Pfingstturnier hätten sie gewonnen, sagte Daniel Hunn.

Die Wahlen ergaben kaum Veränderungen: Björn Streicher bleibt Vorsitzender des SVG. Die Betreuer der Jugendmannschaften waren bereits in der Jugendgeneralversammlung gewählt worden.

Anabella Wiloth und Elke Selinger bleiben der Turn- und Gymnastikabteilung erhalten. Platzwart bleibt Oliver Poprawa, Kassenprüfer sind Lothar Zängerle und neu Thomas Schnell. **Karin Wortelkamp**